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Herr Wein informiert, dass der Lidl-Markt eine Erweiterung des Marktes am Grünen Weg an-
strebt, jedoch die Umsetzung der Erweiterung offen ist und Klärungsbedarf besteht.

Herr Marx fragt, ob es bereits eine Lösung zum Verbinden der Parkplatzflächen des Netto-
Marktes und des neuen TEDI-Marktes gibt, da dies bereits öfter besprochen wurde und es für 
die Kunden Vorteile bieten würde. Herr Wein antwortet, dass es seitens der Stadt keine Be-
denken gibt, sich allerdings die Privateigentümer einig sein müssen.


